

La fundación Alares lanza el programa EmprendEX

Ayudará a montar negocios a los parados de larga duración

elEconomista MADRID.

La Fundación Alares tiene un nuevo proyecto entre manos. Su nombre: EmprendEX, emprendedores desde la exclusión. La iniciativa permite a los desempleados más desfavorecidos sin recursos económicos, pero con actitudes personales y ganas, recibir ayuda gratuita para montar su propio negocio.

Javier Benavente, presidente de la Fundación, Juan José Güemes, líder de emprendimiento de IE Business School, Mercedes Pescador, directora general de Medialuna y presidenta de este Consejo Rector, María Eugenia Girón, consejero delegado de MegaAdvise, Eduardo Bravo, consejero delegado de Tigenix, David Hatchwell, presidente de Excem, Bruno Bobone, presidente de Pinto Basto, Juan Riva consejero delegado de Fundación Nantik Lum, y Mar Aguilera, directora general de Fundación Alares, son los primeros que trabajan voluntariamente en el desarrollo de EmprendEX.

Microcréditos y formación

Los beneficiarios, todos ellos parados de larga duración, accederán al microcrédito sin garantías ni avales, recibirán formación gratuita y personalizada para cada uno y contarán con mentores estratégicos.

La iniciativa surge de la voluntad del consejo Rector de la Fundación Alares, organización que persigue la mejora de la calidad de vida y el fomento de la competitividad empresarial para dar una oportunidad a aquellos cuyo único límite al emprendimiento es el hecho de encontrarse en una situación de emergencia.